
                                                        655 
                SARGENTO VALMIR DIONIZIO 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE AS CALÇADAS DA AVENIDA VEREADOR DAVID 
PASSARINHO 

 
Fomos procurados por vários Munícipes que residem na 

Vila Prudenciana e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal 

visando à possibilidade de se tomar providências com relação às calçadas da Avenida 

Vereador David Passarinho. 
 

Relatam os mesmos que: os comerciantes estão expondo 

seus produtos nas calçadas e os transeuntes são obrigados a usarem a via pública, se 

arriscando a sofrerem acidentes, uma vez que o movimento nesta Avenida é muito grande. 
 

Outro fato informado pelos mesmos é que oficinas 

realizam serviços nas calçadas, comerciantes instalaram toldos que se fixam no chão, 

impedindo a passagem na calçada e outros desrespeitos à cidadania. Seguem anexas algumas 

fotos. 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 

DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 

seguintes informações:  

a) - Existe a possibilidade de proceder à fiscalização na 

Avenida Davi Passarinho, visando resolver o 

problema ora relatado?  
 

b) - Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?  
 

c) - Se negativo, apontar os motivos.  

 
SALA DAS SESSÕES, em 08 de setembro de 2015. 

 
 

SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
Vereador – PSC 

Vice Presidente da Câmara Municipal 

 

      
 


